



PERE DURAN

Plantón institucional a Magdalena Álvarez en una inauguración en la N-II

La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, inauguró ayer en Girona el desdoblamiento de la carretera N-II en el tramo Caldes de Malavella-Fornells de la Selva. Son unos ocho kilómetros que han costado 48,5 millones de

euros, en los que se han invertido cuatro años, el doble de lo previsto. Las obras aún no están terminadas. Ayer, los obreros seguían ocupados en asfaltar tramos y colocar guardarraíles y barreras de seguridad. La mayoría

de alcaldes afectados por la carretera no acompañaron a la ministra en señal de protesta. Tampoco acudió ningún consejero de la Generalitat. La principal autoridad fue el secretario de Movilidad, Manel Nadal.— N. I.